

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 145 - SEPTIEMBRE-OCTUBRE 1992 - N.ºs. 9-10

DIRECTOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel. (923) 21 82 05. 37002 SALAMANCA



prelado

TELEGRAMA DE ADHESION AL «II CENTENARIO DE LA LLEGADA DE LOS PRIMEROS MISIONEROS IRLANDESES A BATON ROUGE (E. DE LOUISIANA)»

Cordialmente, como Obispo de Salamanca, me adhiero a las celebraciones del Bicentenario de la llegada de los primeros sacerdotes misioneros irlandeses para evangelizar a Baton Rouge, en el Estado de Lousiana.

Quiero felicitar al Sr. Obispo, a todo el clero, religiosos/as y a todo el pueblo católico de esa querida diócesis por tan importante acontecimiento que honra a todo el pueblo americano y a los esforzados organizadores de estas fiestas celebrativas.

El pueblo de Salamanca se siente muy unido a esta efemérides gloriosa, ya que de las aulas universitarias salmantinas y concretamente del Real Colegio de Nobles Irlandeses, salieron los primeros evangelizadores de Baton Rouge (Louisiana), portadores de la Fe y la Cruz de Nuestro Señor Jesucristo.

Con todo afecto saludo y bendigo a todo el pueblo americano de Baton Rouge.

Salamanca, 2 de septiembre de 1992.

† MAURO, Obispo de Salamanca